
bonifica  nasce il nuovo consorzio medio valdarno: marco bottino presidente  nove da firenze 

giovedì 27 febbraio 2014  02:00   

           
Prima Cronaca Sport Cultura & Turismo Economia & Lavoro Eventi Imprese Dossier

 

Visitare Firenze Mappa Hotel Ristoranti Cinema Meteo Cerca Casa Necrologi Calendario CAP

BONIFICA 

Nasce il nuovo Consorzio Medio Valdarno: 
Marco Bottino presidente 

 

 
Mercoledì 26 febbraio 2014, 21:51  Cronaca  
 

FIRENZE, 26.02.2014 Si è tenuta 

oggi la prima assemblea del 

Consorzio di Bonifica n. 3 “Medio 

Valdarno” costituito ai sensi della 

recente riforma del settore della 

Regione Toscana (LRT 79/2012). Il 

nuovo ente va a sostituirsi, nelle 

funzioni di difesa del suolo, ai 

precedenti Consorzio di Bonifica 

Ombrone Pistoiese Bisenzio, 

Consorzio di Bonifica Area 

Fiorentina, Consorzio di Bonifica 

della Toscana Centrale, Unione di 

Comuni Valdarno e Valdisieve e 

Unione dei Comuni Val di Bisenzio. 

 

Alla riunione costitutiva del nuovo 

ente gestore, convocata dall’Ing. Carlo Ferrante commissario regionale per la gestione della fase 

transitoria, erano presenti i 15 membri eletti in occasione delle elezioni dell’ultimo 30 novembre, 5 

rappresentanti dei Comuni (Firenze, Pistoia, Calenzano, Prato, Quarrata), 2 rappresentanti dei Comuni 

montani (Borgo San Lorenzo e Londa), 3 rappresentanti delle Province (Firenze, Siena, Prato) e 1 

rappresentante della Regione (Stefano Gamberi) per un totale di 26 membri dell’Assemblea. 

 

Nel corso dell’assemblea è stato eletto a larga maggioranza il presidente, Marco Bottino, che sarà 

affiancato nell’ufficio di presidenza dal vicepresidente Adriano Borgioli e da Caterina Biti, in 

rappresentanza del Comune di Firenze, di cui è Assessore all’Ambiente. Revisore dei Conti sarà Catia 

Buti. 

 

Nel corso del suo primo intervento in qualità di presidente, Bottino ha ringraziato per la fiducia 

promettendo di voler svolgere il proprio lavoro in stretta collaborazione con i territori e le comunità del 

comprensorio Medio Valdarno: le Colline del Chianti, la Val d’Elsa, la Piana Fiorentina, la Val di Sieve, il 

Mugello, la Val di Bisenzio e l’Ombrone Pistoiese. “Tra gli obiettivi principale – ha detto – abbiamo il 

mantenimento e miglioramento degli attuali livelli di manutenzione mediante la valorizzazione e 

riordino delle professionalità già presenti; la trasparenza amministrativa e la piena condivisione delle 

priorità d’intervento mediante il coinvolgimento dei membri dell’assemblea, delle associazioni e dei 

cittadini in precisi percorsi di partecipazione sui territori. Puntiamo molto anche sulla collaborazione 

operativa con le aziende agricole e l’attenzione alle zone montane. Il nuovo Consorzio deve diventare 

un punto di riferimento per il reperimento di risorse e l’attuazione di interventi di prevenzione sul 

territorio”. 

 
 

 
 
 

Articoli correlati 
 
l Salute  Ex cava usata per i rifiuti speciali, cittadini pretendono tutele 
l Toscana  Frane da maltempo: comuni isolati, terre da espropriare, ma la sicurezza? 
l Firenze  Osmannoro, controlli in capannoni. Chiuse 30 pelletterie per gravi irregolarità  
l Urbanistica  Certosa di Firenze, lavori delicati alla confluenza fra la Greve e l'Ema 
l Consorzio dell’Area Fiorentina  Allagamenti e frane sul Canale Acque Basse 
l Maltempo  Toscana, mani legate per pagare gli interventi di somma urgenza 
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Agir > News > Ambiente > ANBI: “Nuovo governo e Paese, auguriamoci buon lavoro!”

26/02/2014  18:22 

ANBI: “Nuovo governo e Paese, auguriamoci buon lavoro!” 
Il presidente dell’Associazione, Massimo Gargano, sottolinea come i Consorzi di bonifica “portano in 
dote un silenzioso lavoro quotidiano a servizio del territorio. E ora il Piano per la riduzione del rischio 
idrogeologico”.
    “Non possiamo che esprimere grande speranza per l’indicazione della difesa idrogeologica tra le priorità programmatiche del 
Governo Renzi. In piena sintonia con lo spirito del fare, che caratterizza l’insediamento del nuovo esecutivo e che è tratto distintivo 
della costante azione dei Consorzi di bonifica, rimasti oggi l’unico... 

AGIR 

Devi prima effettuare il login.  

Per visualizzare il contenuto selezionato hai bisogno di essere un utente Abbonato. 
Visita l'area "Come Abbonarsi" per entrare a far parte del mondo Agir e rimanere sempre in contatto con le nostre news.

NON HAI I PERMESSI DI LEGGERE TUTTA LA NEWS!
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Giovedì 27 Febbraio 2014 RSS  Twitter  Facebook 

Terra, mare e non solo. Quando il Primario si trasforma in Secondario e muove il Terziario

Pubblicato il 27/02/2014 at 18:28 

La Commissione Agricoltura del Senato, presieduta da Roberto Formigoni, ha ascoltato in audizione il Presidente, 

Massimo Gargano ed il Direttore Generale dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni ﴾A.N.B.I.﴿, Anna 

Maria Martuccelli, per un approfondimento sul tema del dissesto del territorio in relazione alla “Proposta A.N.B.I. 

per un piano di interventi per la riduzione del rischio idrogeologico –  Aggiornamento 2014”, ma anche al Piano 

Irriguo Nazionale.

I lavori, condotti inizialmente dal Vicepresidente della Commissione, Leana Pignedoli, si sono incentrati sulle 

esigenze territoriali, connesse alle azioni ed agli interventi indicati nel citato Piano, nonché sull’approfondimento 

del ruolo dei Consorzi di bonifica, con riferimento sia alla legislazione nazionale che a quella regionale.

Sono state altresì chieste informazioni sulle innovazioni tecnologiche nel settore con riferimento anche agli 

interventi per le energie rinnovabili, nel cui merito, è stato evidenziato il problema relativo alla mancata 

applicazione, ai Consorzi di bonifica, degli incentivi previsti per le imprese. L’ANBI ne ha chiesto l’estensione 

attraverso apposite norme di legge.

Sono stati molti i Senatori intervenuti nel dibattito, da cui è emersa una condivisione sia sulle esigenze operative, 

indicate nella proposta di Piano che sul ruolo dei Consorzi di bonifica.
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STRADE DELLA MOZZARELLA, FOCUS SULLA PIZZA 
NAPOLETANA 
A Paestum dal 12 al 14 maggio, nella splendida cornice del Savoy Beach Hotel, tornano Le Strade della 

Mozzarella, il [...]
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L'importanza della difesa del territorio: è 
tra le priorità del Governo 
Massimo Gargano, presidente dell'Anbi, ricorda 
l'importanza del Piano per la riduzione del rischio 
idrogeologico, proposto dai Consorzi di bonifica 
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Fonte : Anbi  Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni 

Tag: ambiente bonifica suolo  

  
Community Image Line 

L'agricoltura per me 

 

Leggi notizie, approfondimenti tecnici, cons ig l i   ag ronomic i e previsioni meteo personalizzate 

  

 Massimo Gargano, presidente dell'Anbi 

“Non possiamo che esprimere grande speranza per l’indicazione della d i fesa   id rogeo log ica tra le p r i o r i t à  
programmat iche de l  Governo Renz i". 
 
A dirlo è Massimo Gargano, presidente dell’A n b i, l'Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni, nel mettere a 
disposizione del nuovo Governo la proposta di Piano per   la   r iduz ione de l   r isch io   id rogeolog ico, elanorata dai 
Consorzi di bonifica e presentata la settimana scorsa. Si tratta di un piano di 3.383 interventi immediatamente 
cantierabili, per un investimento pluriennale di 7.795 milioni di euro, capaci di attivare circa 50.000 posti di lavoro. 
 
“Consegnamo virtualmente il nostro Piano nella mani del ministro all’Ambiente, Gian luca  Ga l le t t i, cui chiediamo di 
poterlo illustrare al più presto, consci di rappresentare quell’Italia operosa, di cui i Consorzi di bonifica, espressione di 
autogoverno del territorio nello spirito del principio costituzionale della sussidiarietà, sono quotidiana testimonianza  
conclude Gargano  Per le nostre competenze vogliamo partecipare al processo di r i l anc io  de l   s i s tema  I ta l ia, che non 
può che avere al centro il territorio ed i suoi valori". 
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COMMENTI RECENTI 
Lido Raspollini: PRETE O SINDACO, FORSE E’ 
MEGLIO FRATE Avessi, o che lo so, un parente 
stretto e dovesse patire le...  
Alfredina Rocca: Parole sante! Da ascoltare e 
mettere in pratica da chi lo puo’ e lo deve fare! 
Fiera di essere...  
alex: Mi sembra piú che logico. Se chiudono le 
centinaia di aziende del territorio, dove li andiamo 

Attualità  

Il Consorzio bonifica Costa elegge il suo 
presidente: è Giancarlo Vallesi  

Tweet  

VENTURINA – Questo pomeriggio si è tenuta l’Assemblea Costitutiva per l’ufficializzazione 
della nascita del nuovo Consorzio di Bonifica n° 5 “Toscana Costa”. L’Assemblea ha iniziato i 
lavori di presentazione e discussione per la nomina del nuovo presidente e dell’ufficio di 
presidenza. Sebbene alle elezioni si fossero presentate due liste distinte, l’assemblea ha 
deciso di intraprendere un percorso unitario e condiviso nell’interesse dei cittadini e del 
complesso lavoro da portare avanti nei prossimi anni. All’unanimità è stato votato come 
presidente Giancarlo Vallesi, come vicepresidente Francesco Filippi e come segretario 
Gianfranco Spinetti. L’Assemblea ha approvato il bilancio di previsione del nuovo Consorzio 
di Bonifica per rendere immediatamente operativo il nuovo Ente. 

All’Assemblea soltanto 7 assenti su 27 membri di cui 15 eletti e 11 nominati dal Consiglio 
Regionale della Toscana. Di seguito la composizione dell’Assemblea Consortile. Eletti: Allori 
Guido; Bertini Ughetta; Bicocchi Giuseppe; Ciarcia Giuseppe; Cillerai Maura; Creatini Stefano; 
Filippi Francesco; Gaggioli Anna Maria; Giannoni Carlo; Panicucci Manolo; Poli Samanta; 
Rebua Stefano; Serravalle Matteo; Spinetti Gianfranco; Vallesi Giancarlo. Nominati dalla 
Regione Toscana: Lidia Bai; Maurizio Bizzarri; Alessandro Cosimi; Gaetano Guarente; Loris 
Martignoni; Roberto Peria; Rossana Soffritti ; Giorgio Kutufà; Leonardo Marras; Andrea 
Pieroni. Con deliberazioni del 27 dicembre e 29 gennaio 2014, il Consiglio Regionale della 
Toscana ha nominato, inoltre, come rappresentante della Regione Toscana Alberto Rossi e 
come revisore dei Conti Lina Ruggiero.  

 
© RIPRODUZIONE RISERVATA  

Tweet  

Per avere più informazioni su questi argomenti: Consorzio Bonifica  Venturina 

ALTRI ARTICOLI  Se hai letto questo articolo ti potrebbero interessare anche questi altri articoli 
pubblicati su IlGiunco.net:  

 
 
¬ N.B. : Prima di lasciare un commento ti ricordiamo di inserire nel campo riservato alle email un indirizzo 
di posta elettronica valido. Con una nuova procedura infatti sarà verificato il tuo indirizzo email e una volta 
"validato", il tuo commento sarà inserito in coda di moderazione e poi pubblicato. Dovrai soltanto cliccare 
sul link che sarà inviato all'indirizzo inserito nel campo relativo alle email. Grazie per la tua collaborazione. 
 
 
¬ Importante: ogni opinione espressa in questi commenti è unicamente quella del suo autore, identificato 
tramite nickname (o nome e cognome) collegato ad un indirizzo email verificato reale ed esistente, di cui 
si assume ogni responsabilità civile, penale e amministrativa derivante dalla pubblicazione del materiale 
inviato. L'utente, inviando un commento, dichiara e garantisce di tenere Il Giunco.net manlevato e indenne 
da ogni eventuale effetto pregiudizievole e/o azione che dovesse essere promossa da terzi con 
riferimento al materiale divulgato e/o pubblicato.  
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Testata giornalistica registrata presso il Tribunale di Reggio 

Calabria n. 172010  Proprietà di : Associazione NOPROFIT 

"Il Metropolitano"  P.I. 02769420809  C.F. 92072430801  

Headline: 02 27 2014 L’Assessore Trematerra precetta l’Inps per la cassa integrazione degli operai forestali  46 minuti ago   Search this site...

 

HOME  REGIONE  L’ASSESSORE TREMATERRA PRECETTA L’INPS PER LA CASSA INTEGRAZIONE DEGLI OPERAI 

FORESTALI  

L’Assessore Trematerra precetta l’Inps per la cassa 
integrazione degli operai forestali 
Posted about 46 minuti ago  |  Commenti disabilitati   

Ne l l a   sede  de l  D ipa r t imen to  Ag r i co l t u ra ,  Fo res te  e  

Forestazione della Regione Calabria si è tenuto un incontro – è 

scritto in una nota dell’ufficio stampa della giunta regionale –

tra l’Assessore Michele Trematerra e i rappresentanti delle 

organizzazioni sindacali degli operai forestali. Durante la 

riunione si è discusso in ordine ai ritardi della corresponsione, 

da parte dell’Inps, del trattamento di cassa integrazione per 

f ine  fondi  a i   lavorator i  del  comparto  idraul icoforestale, 

dipendenti degli enti datoriali Afor e Consorzi di Bonifica. Al 

r iguardo ,   l’Assessore  Tremater ra  ha  s t igmat izza to   i l  

comportamento dell’Inps, che a distanza di due anni, non ha 

ancora convocato le commissioni provinciali per definire la concessione dell’istituto della cassa integrazione per 

fine fondi per quanto riguarda l’anno 2012. Le organizzazioni sindacali hanno colto l’occasione per manifestare il 

disagio dei lavoratori forestali per la mancata corresponsione dell’80% della mensilità di dicembre 2012, per la 

quale è richiesta la cassa integrazione. E in particolare, Flai, Fai e Uila, si sono dette pronte a manifestare anche 

nei confronti dell’Istituto Nazionale di Previdenza Sociale, ritenendo inaccettabile la lungaggine dei tempi 

decisionali. L’Assessore Trematerra e la Regione Calabria hanno raccolto quindi il disappunto delle organizzazioni 

sindacali, ritenendo legittime le rimostranze delle stesse, e invitando l’Istituto a decidere immediatamente riguardo 

tale questione. g.m. 
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Veneto: per subsidenza al via 1 mln di euro per 
il Polesine
Consorzi di bonifica procedono con progetti esecutivi

 

 

 

Venezia, 27 feb. La giunta regionale, su relazione 

dell'assessore alla difesa del suolo Maurizio Conte, ha 

autorizzato i consorzi di bonifica del Polesine a procedere con 

la redazione dei progetti esecutivi degli interventi urgenti 

sugli impianti idrovori per la difesa dal mare∙dei territori del 

delta del Po interessati dal fenomeno della subsidenza e per la 

difesa dalle acque di bonifica del territorio della provincia di 

Rovigo, ai quali è stato assegnato un importo complessivo di un 

milione di euro. Il provvedimento è stato adottato dopo il parere 

favorevole della competente commissione consiliare. 

 

Il fenomeno della subsidenza originato, a partire dagli anni '50, 

dalla massiccia estrazione di metano dal sottosuolo, ha causato 

un abbassamento abnorme e non uniforme della quota dei terreni, 

che si è aggiunto al naturale bradisismo della Valle Padana e 

agli assestamenti locali indotti dal prosciugamento e dai 

processi di combustione della sostanze organica più superficiale 

dei terreni agrari. 
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Anbi, nuovo Governo: priorità difesa idrogeologica 
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 27/02/2014 “Non possiamo che esprimere grande speranza per l’indicazione della difesa idrogeologica tra le priorità programmatiche del Governo Renzi. In piena 
sintonia con lo spirito del fare, che caratterizza l’insediamento del nuovo esecutivo e che è tratto distintivo della costante azione dei Consorzi di bonifica, rimasti oggi l’unico 
presidio permanente a tutela del territorio, mettiamo da […] 

inserita da      Sezione:     fonte: http://www.ilsostenibile.it 
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Presentato il piano Anbi per la Riduzione del Rischio Idrogeologico   “Se non vi è stabilità del suolo non si realizzano investimenti per 
infrastrutture ed impianti, così come la produttività della maggior parte dei terreni agricoli dipende dalla efficienza della rete di bonifica, senza ovviamente considerare 
l’incommensurabile valore delle vite umane”: parte da questa considerazione la presentazione del 5° Piano per la Riduzione del Rischio Idrogeologico, [&#8230;]
(tuttisostenibili)  

In Italia 1.260.000 edifici a rischio idrogeologico   Nel nostro Paese vi sono 1.260.000 edifici a rischio idrogeologico e di questi 6.251 sono edifici 
scolastici e 547 ospedali e gli interventi necessari sono 3.400: a denunciare questa situazione è Anbi, Associazione nazionale bonifiche irrigazioni,nel Piano pluriennale anti
dissesto presentato a Roma. &#8220;L&#8217;adeguamento delle opere di bonifica idraulica è condizione fondamentale per la sicurezza del [&#8230;](tuttisostenibili)  

Anbi, presentazione del il piano per la riduzione del rischio idrogeologico   "Martedì 18 febbraio prossimo a Roma, verrà presentato il Piano 
per la Riduzione del Rischio Idrogeologico, frutto del quotidiano monitoraggio, che i Consorzi di bonifica attuano sul territorio nazionale: per ogni regione, in cui abbiamo 
competenza in materia, presenteremo gli interventi immediatamente cantierabili e le risorse economiche necessarie a prevenire eventi alluvionali e franosi. I progetti sono 
pronti, ormai sappiamo tutto del territorio, servono però scelte, che non dipendono da noi".(vininews)  

Prevenzione dissesto idrogeologico: i soldi ci sono, ma non si usano   Le risorse per iniziare i cantieri di messa in sicurezza e manutenzione 
del territorio contro il dissesto idrogeologico ci sono. E sono tanti. Per la precisione parliamo di 1,6 miliardi [&#8230;]The post Prevenzione dissesto idrogeologico: i soldi ci 
sono, ma non si usano appeared first on Ediltecnico.(redazione_tecnica)  

Veneto, stato di allarme per rischio idrogeologico e idraulico   Condividiamo i dati relativi allo stato di allarme diffuso per la Regione Veneto in 
riferimento alla situazione meteorologica attesa, preso atto dell&rsquo;aggiornamento dell&rsquo;Avviso di Criticit&agrave; Idrogeologica e Idraulica emesso dal Centro 
Funzionale Decentrato della Regione stessa. Il Centro stesso ha dichiarato dalle ore 14.00 del 30 gennaio, alle ore 14.00 di domenica 2 febbraio: PER RISCHIO 
IDROGEOLOGICO (fargelli)  

 

Segui Fai Informazione su 

     

tuttisostenibili Scienza e Tecnologia

Segnala se offensiva

 Tweet 

Commenti (0)  Chi ha votato  Invia per Email 

  

 
Cerca altri articoli con

 

6Ordina per data

giovedì 27 febbraio 2014  10:58 

1

Data

Pagina

Foglio

27-02-2014

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Pag. 71



Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 80



Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 81



Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 83



.

1

Data

Pagina

Foglio

27-02-2014
20

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 84



Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Pag. 98



Cronaca  
Politica  
Economia  
Ambiente  
Tecnologia  
Sport  
Mondo  
Cultura & Spettacolo  

Home / Ambiente / Anbi, nuovo Governo: priorità difesa idrogeologica 

Anbi, nuovo Governo: priorità difesa idrogeologica 
        

“Non possiamo che esprimere grande speranza per 

l’indicazione della difesa idrogeologica tra le priorità 

programmatiche del Governo Renzi. In piena sintonia 

con lo spirito del fare, che caratterizza l’insediamento 

del nuovo esecutivo e che è tratto distintivo della 

costante azione dei Consorzi di bonifica, rimasti oggi 

l’unico presidio permanente a tutela del territorio, 

mettiamo da subito a disposizione la nostra proposta di 

Piano per la Riduzione del Rischio Idrogeologico, presentata la scorsa settimana, coinvolgendo gli attori 

parlamentari e composta di 3.383 interventi immediatamente cantierabili per un investimento pluriennale di 7.795 

milioni di euro, capaci di attivare circa 50.000 posti di lavoro.”  

A dirlo è Massimo Gargano, Presidente dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.), che 

prosegue:  

“Consegnamo virtualmente il nostro Piano nella mani del Ministro all’Ambiente, Gianluca Galletti, cui chiediamo 

di poterlo illustrare al più presto, consci di rappresentare quell’Italia operosa, di cui i Consorzi di bonifica, 

espressione di autogoverno del territorio nello spirito del principio costituzionale della sussidiarietà, sono quotidiana 

testimonianza. Per le nostre competenze vogliamo partecipare al processo di rilancio del sistema Italia, che non può 

che avere al centro il territorio ed i suoi valori.  Auguriamoci un buon lavoro nell’interesse del Paese.” 

  

 
 

 
tweet 
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